

Original: inglés

CARTA DE ICCAT SOBRE LA REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO CONJUNTO DE OROP DE TÚNIDOS SOBRE DCP

25 octubre de 2016

ASUNTO: REUNIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO CONJUNTO DE OROP DE TÚNIDOS SOBRE DCP

Estimados colegas:

La ordenación de los DCP es un tema de interés común en las pesquerías de túnidos, y está adquiriendo cada vez más importancia en las pesquerías de túnidos tropicales en general. En respuesta a lo anterior, varias OROP de túnidos han creado grupos de trabajo sobre DCP específicos que están propiciando que se aborden las cuestiones relacionadas con la pesca de túnidos con DCP. Como consecuencia, el Presidente del Comité directivo (SC) del proceso de Kobe señaló recientemente que se había decidido establecer un Grupo de trabajo sobre DCP y que esta cuestión estaba siendo debatida entre los Secretarios Ejecutivos/Directores. Durante la última reunión del SC, se constató que la Unión Europea se había ofrecido a financiar una reunión conjunta en 2016 y que podrían obtenerse fondos adicionales del proyecto túnidos- ABNJ de FAO. El Secretario Ejecutivo de ICCAT se ofreció a coordinar la reunión y a circular una carta en octubre en relación con la reunión del Grupo de trabajo (WG). Será una reunión abierta del Grupo de trabajo conjunto de OROP de túnidos. Esta iniciativa fue respaldada por el SC y los participantes convinieron en que el proceso para la reunión sobre DCP podría continuar.

Por consiguiente, nos gustaría reabrir el debate sobre la posibilidad de celebrar una reunión conjunta de OROP de túnidos sobre DCP en algún momento en 2017. Se sugirió que la reunión se celebrara conjuntamente con la reunión de la IOTC, pero creemos que sería más apropiado seguir debatiendo la fecha y el lugar de la reunión para garantizar una mayor participación de todas las Partes de las OROP de túnidos y de las demás partes interesadas.

Dado que la reunión tiene como objetivo propiciar que se realice un ejercicio de coordinación transversal entre las OROP de túnidos, tenemos que discutir de antemano y de una manera abierta la estructura de la reunión, así como las diferentes cuestiones que se tienen que presentar y debatir, con el fin de que la reunión resulte interesante para los participantes y sea eficiente en términos de resultados.

A continuación encontrará, para su consideración, una lista de posibles cuestiones que, desde el punto de vista de ICCAT, vale la pena considerar. Tenga en cuenta, sin embargo, que el orden del día está completamente abierto, puesto que sería muy importante cubrir una amplia gama de temas y especificidades de la ordenación de los DCP en las diferentes OROP de túnidos:

1. Revisión de la información disponible (o proporcionada por las CPC) sobre pesquerías con DCP.
2. Evaluación del uso de DCP en las pesquerías de túnidos en los tres océanos y contribución relativa de los DCP a la mortalidad por pesca total en las pesquerías de túnidos tropicales.
3. Revisión y evaluación de la evolución de la tecnología relacionada con los DCP.
4. Consideración de posibles acciones comunes (y/o adicionales) en relación con la recuperación y gestión de DCP.
5. Revisión de sistemas de recopilación de datos e información relevante sobre la pesca con DCP.
6. Revisión de los planes de investigación actuales sobre cuestiones relacionadas con los DCP.

Agradecería en gran medida recibir, lo antes posible, sus comentarios y opiniones con respecto a las cuestiones planteadas. Aprovecho la oportunidad para informarle de que he nombrado al Dr. Miguel Neves dos Santos (Coordinador científico de ICCAT) para coordinar esta iniciativa. Le agradecería que tuviera a bien informarnos de la persona que actuará como punto de contacto en su Secretaría y que envíe toda la información relacionada al Dr. Neves dos Santos (miguel.santos@iccat.int).

Agradeciendo su cooperación y consideración, le saluda atentamente,

(Firmado)
Driss Meski
Secretario Ejecutivo

Distribución: IATTC, IOTC, WCPFC, CSSBT (para fines informativos)